

	<p>Objekt: Plakette des "Herkules-Bergrennens"</p> <p>Museum: Stadtmuseum Kassel Ständeplatz 16 34117 Kassel 0561 / 7871400 stadtmuseum@kassel.de</p> <p>Inventarnummer: 91/0112</p>
--	--

## Beschreibung

Diese Plakette stammt laut Beschriftung vom "Automobil-Klub Kurhessen". Von 1923 bis 1927 fand in Kassel das Herkules-Bergrennen statt. Die Strecke für Motorräder, Renn- und Tourenwagen führte durch den Bergpark Wilhelmshöhe – vom Gutshof über Schloss Wilhelmshöhe und das Aquädukt bis hinaus zu einem der höchsten Punkte des Parks, zur Kupferstatue des Herkules, und wies teilweise eine Steigung von bis zu 18 Prozent auf. Damals starteten so prominente Rennfahrer wie Rudolf Caracciola (1901 – 1959), Karl Kappler (1891 – 1962), Carl Jörns (1875 – 1969) und Adolf Rosenberger (1900 – 1967) in Kassel.

## Grunddaten

Material/Technik:	Zinn, Emaille
Maße:	12,5 cm (H) x 8,0 cm (B) x 0,4 cm (T)

## Ereignisse

Hergestellt	wann	1927
	wer	
	wo	

## Schlagworte

- Plakette